



CONTINÚA INTERNADA EN HOSPITAL DE LA SERENA

Mujer que sufrió brutal agresión de un desconocido avanza en su recuperación

Según el último reporte médico la víctima ya no está entubada como en los primeros días y sólo requiere oxígeno en muy bajas dosis. Respecto a la investigación que lleva adelante la Fiscalía para encontrar al autor del ataque, el resultado de los peritajes realizados en un vehículo son claves.



En este lugar ocurrió el ataque a Paola Araya Vallejos la noche del 13 de octubre.

EL DÍA

ÓSCAR ROSALES CID / La Serena

Paola Araya Vallejos (52), la mujer que fue brutalmente atacada por un sujeto premunido con un arma cortopunzante la noche del domingo 13 de octubre, poco a poco se recupera en el hospital San Juan de Dios de La Serena, en donde permanece internada desde el mismo día del ataque.

Cabe recordar que el delito ocurrió cerca de las 23:30 horas de aquel domingo, cuando, tras ser herida gravemente en su cabeza por un desconocido, la mujer, quien habría participado en una fiesta que se llevaba a cabo en una vivienda ubicada en la calle Bartolomé Blanche, en el sector de San Joaquín, quedó en riesgo vital.

“Esta mujer habría estado participando en un cumpleaños en el inmueble, pero al momento que esto ocurrió ella se encontraba fuera de la vivienda”, señaló en esa ocasión, el fiscal a cargo de la investigación, Freddy Salinas.

Tras el hecho, se han realizado una serie de indagatorias para dar con el o los autores del ataque.

Mientras tanto, Paola Araya ya muestra signos de recuperación, aunque continúa internada en el hospital de La Serena. De hecho, desde ese centro asistencial se informó ayer sobre su condición de salud.

“La paciente está mejor. Ya se extubó y permanece con oxígeno a bajitas dosis, está despierta y colaboradora. Ha tenido algunos episodios de desorientación, pero ha estado mejor y en rehabilitación ahora, cumpliendo el tratamiento antibiótico y en espera

Pericias clave en la investigación

Según antecedentes recabados por Diario El Día, las pericias que se realizaron después del ataque en contra de Paola Araya, en calle Bartolomé Blanche, serían claves para resolver el caso, especialmente en lo que dice relación a un vehículo ubicado en las cercanías del lugar en donde ocurrió el ataque, puesto que de ahí se habrían obtenido muestras de ADN.

También serían importantes las declaraciones obtenidas durante el empadronamiento que realizaron los funcionarios de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones a los habitantes del lugar.

Otro hecho clave serían las declaraciones de la propia víctima, pero desde la PDI no se entregó mayor información al respecto.

52

Años tiene Paola Araya Salinas, la mujer que sufrió graves heridas en su cabeza.

de la decisión definitiva quirúrgica”, señaló Silvia Sulbarán, médico residente de la Unidad de Paciente Crítico de Adultos del Hospital de La Serena.

PERITAJES DE ADN

Cabe recordar que desde la Fiscalía se informó en su momento que habían sido encargados la realización de una serie de peritajes en el sitio del suceso,

concretamente, en un automóvil que se encontraba en el lugar al momento de los hechos. Por ahora en todo caso, aún se está a la espera de los informes de dichas pericias.

Sobre el curso de las indagatorias que llevan adelante detectives de la Policía de Investigaciones, no se entregó información al respecto, aunque ha trascendido que también estarían a la espera de los resultados de los peritajes a una serie de muestras biológico-químicas, los cuales, cabe puntualizar, demorarían un poco por la complejidad que presentan.

LA OTRA ARISTA

No obstante, fuentes de Diario El Día apuntan a la existencia de otra arista en la investigación, las que señalan que Paola Araya, podría haber sufrido alguna clase de impacto o atropello.



La paciente está mejor. Ya se extubó y permanece con oxígeno a bajitas dosis. Está despierta y colaboradora”

SILVIA SULBARÁN

MÉDICO RESIDENTE DE LA UNIDAD DE PACIENTE CRÍTICO HOSP. LA SERENA

Cabe recordar que se habría mencionado en un comienzo –aunque de forma extraoficial – que la policía habría puesto su atención sobre un ciudadano extranjero aunque, posteriormente, se habría determinado que éste no tendría responsabilidad alguna en los hechos.

Por otra parte, vecinos del sector aseguraron no conocer más antecedentes sobre la mujer, aunque sí reconocieron que la habían visto en algunas oportunidades por el lugar, ya que presuntamente tenía conocidos en ese barrio.

Por el momento, tanto la Fiscalía como la Brigada de Homicidios de la PDI continúan con las indagatorias para dar con él o los responsables del ataque.